

Soirée de lancement Nouveau RAV4 et Nouvelle Corolla hybrides au Domaine de Verchant

Le 19 oct. 2018 - Événement



Le vendredi 19 octobre 2018, Toyota Montpellier organisait une soirée afin de présenter les deux nouveaux modèles phares de la marque qui seront lancés en 2019 : le **nouveau Toyota RAV4** et la **nouvelle Corolla**. Tout droit venus du Salon de l'Auto de Paris, les deux véhicules ont été présentés en avant-première aux 370 invités, qui ont pu découvrir leur nouveau design.

Parmi les intervenants, Mr Thibaut Zanardi, représentant de Toyota France, a présenté les véhicules, notamment leurs nouvelles motorisations hybrides – parti-pris important de la marque puisque les deux modèles seront proposés exclusivement en version hybride.

Mme Aurélie Muller et Mr Jonathan Hivernat, athlètes olympique et paralympique étaient également présents. Tous deux sont membres de la « team Toyota » dans le cadre du partenariat mondial de la marque avec les Jeux Olympiques et Paralympiques. Ils ont pu

échanger avec les invités sur leurs parcours et leur expérience de conduite en hybride Toyota, tout cela dans le cadre somptueux du Domaine de Verchant qui accueillait cet évènement.

Pour les admirer en concession, il faudra attendre un peu : le nouveau **RAV4** sera disponible à partir de janvier 2019 et la **nouvelle Corolla** à partir de mars 2019. Les commandes quant à elles, sont déjà ouvertes. Pour plus d'infos, contactez votre concessionnaire à Montpellier, Le Crès et Sète.

Au quotidien, prenez les transports en commun #SeDéplacerMoinsPolluer